

Fecha: 25-01-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Presentaron hoja de ruta de la electromovilidad

Pág.: 2 Cm2: 188,0 VPE: \$155.630

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739

No Definida



LA PRESENTACIÓN DE LA HOJA DE RUTA FUE EN ANTOFAGASTA

## Presentaron hoja de ruta de la electromovilidad

La Seremi de Energía junto al Clúster de Energía del Comité Corfo Antofagasta realizó la Charla Técnica "Hoja de Ruta Regional hacia la Electromovilidad", iniciativa que tuvo una amplia convocatoria relacionada a la industria, la academia, gremios y servicios públicos, destacándose como un espacio clave para impulsar el desarrollo coordinado del

ecosistema en la región.

El objetivo principal de la charla fue presentar los avances en movilidad eléctrica a nivel nacional y exponer los resultados obtenidos por la Mesa de Electromovilidad Regional, generando sinergias locales que fortalecen el despliegue de esta mate-

La Hoja de Ruta de Electromovilidad contempla 26 acciones a desarrollar al 2030, las que van desde el desarrollo de infraestructura de carga hasta la promoción de la seguridad vial y la capacitación en nuevas tecnologías, las iniciativas buscan articular esfuerzos entre sectores públicos, privados, academia y gremios.

Esta coordinación, según indicaron, es esencial para avanzar hacia la meta de que, para 2035, el 100% de los vehículos livianos y medianos vendidos en Chile sean bajos en emisiones.

"Esta es la primera hoja de ruta regional que hay en todo el país para el despliegue de la electromovilidad, un esfuerzo colaborativo entre distintos actores de la academia, la industria, del sector público, con foco en ir reduciendo las brechas para el despliegue de la electromovilidad y abordando todas las temáticas habilitantes", dijo la seremi de Energía, Dafne Pi-